

El Ayuntamiento de Mieres, en colaboración con Telecable, cede dos tablets a la Residencia Valle del Caudal y al Hospital Álvarez-Buylla para que residentes y pacientes puedan realizar videollamadas a sus familias

MIERES, 07/04/2020.- El Ayuntamiento de Mieres ha adquirido dos tablets que ha puesto a disposición de la Residencia de Personas Mayores Valle del Caudal y del Hospital Álvarez-Buylla con el objetivo de facilitar la comunicación entre residentes y pacientes con sus familias a través de videollamadas. En esta iniciativa ha colaborado también Telecable, donando unas tarjetas con datos para estos dispositivos.

Una de las tablets ya está en la Residencia municipal, donde las personas residentes que así lo deseen podrán utilizarla para llamar y ver a sus familias ya que entre las medidas impuestas para evitar la propagación del COVID-19 se encuentra la restricción total de visitas. Por ello, la comunicación vía telefónica es fundamental y esta tablet permitirá dar un paso más y que las y los residentes no solo puedan hablar con sus familias, sino también verlas.

La otra tablet se ha cedido al Hospital Álvarez-Buylla para que pueda ser utilizada también por personas enfermas de coronavirus o quienes por esta pandemia no pueden recibir visitas y no cuenten con dispositivos para poder hacer o recibir videollamadas de sus familias.

El objetivo municipal es ayudar a la comunicación y mitigar la incertidumbre con la que las familias viven esta situación, facilitando un mayor contacto vía online, una forma de comunicarnos que se ha hecho imprescindible para todas y todos, más aún en el caso de las residencias de personas mayores y los hospitales.